

Balonmano

### El Grupo busca romper su gafe ante el Nava

Gijón, J. J.

Tras el gran paso adelante por el Grupo Covadonga la pasada jornada al ganar al Zarautz en un partido muy reñido e igualado los gijoneses se enfrentan esta tarde, 18:30 horas al Viveros Herol de Nava un equipo que transita por la zona baja y luchando por evitar el descenso. Sin embargo el equipo segoviano le tiene tomada la media a los grupistas a los que eliminó de la Copa del Rey y también ganó en el Braulio García en el partido de la primera vuelta. En ambos casos fueron partidos muy igualados pero en el que los Nava acabaron llevándose la victoria.

Chechu Villaldea une a las bajas de las últimas jornadas de los porteros Dani y Emilio y las de Adrián y Conlledo de la Jano, uno de los jugadores más en forma en estos momentos pero que fue expulsado en los últimos segundos del partido ante el Zarautz de la pasada semana por lo que deberá cumplir un partido de sanción.

“Para mí es una sorpresa que el Nava esté en la clasificación que está, tiene una plantilla muy buena” reconoció Villaldea de la que destaca al portero Miranda, al central Carlos Villagran o a Ismael Juárez que no hace mucho jugaba competición europea con el Naturhouse La Rioja. Los grupistas no quieren ceder una tercera derrota ante este equipo por lo que lucharán por la victoria a pesar de las bajas con las que viajarán.



La jugadora del Mavi NT Estefanía Monros lanza a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

## El Mavi NT, sin relajación ante el Zonzamas

El Balonmano Gijón aplazó su partido debido a la llamada de Miriam y Natalia a la selección junior

Gijón, J. J.

El Mavi NT recibe a las 19.30 horas al Lanzarote Zonzamas tras haber encajado su primera derrota de la temporada en el derbi local ante el Balonmano Gijón.

El equipo de Diego Lafuente busca cerrar cuanto antes su presencia en el play off de ascenso, por lo que una victoria esta tarde supondría un paso importante. Con todo nadie duda de que el Mavi NT estará en la lucha por dar el salto a la máxima categoría y por eso la emoción está más en

la lucha que mantienen el otro equipo de Lanzarote, el Puerto Carmen y el Balonmano Gijón. Las canarias tienen dos puntos de ventaja pero tienen que jugar en Gijón.

Diego Lafuente tiene a su disposición a toda la plantilla, a excepción de las lesionadas Niki y Noelia, que a buen seguro no querrán repetir el mal partido jugado la pasada jornada en La Tejerona. Por su parte el Zonzamas llega muy necesitado de puntos porque en estos momentos está

ocupando una de las dos posiciones de descenso aunque empatado con el Chapela. Sólo han ganado tres partidos en toda la temporada y tiene en Sara de León con 91 goles, Reyes Cabrera con 52 y Rocío Guerrero con 50 a sus jugadoras más efectivas.

Por su parte el Balonmano Gijón ha aplazado su partido ante el Seis do Nadal de Coia. El motivo no es otro que la convocatoria para la selección junior de la central Miriam Cortina y la lateral Natalia Menéndez.

Baloncesto

### Fuerte derrota del Unión Financiera en Palencia

Palencia **97**  
U. F. Oviedo **74**

Parciales: 26-21; 15-23; 31-9; 25-21

Quesos Cerrato Palencia: Dani Rodríguez (4), Roma Bas (12), McCarron (11), Otegui (12), Lamont Barnes (16) -quinteto inicial-, Dani Pérez (5), Joan Tomás (9), Fakuade (23), Alvaro Reyes (2), Manchón (2) y Okoye (1)

Unión Financiera Baloncesto Oviedo: Bassas (12), Zaid Hearst (17), Miso (5), Van Wijk (10), Trist (12 -quinteto inicial-, Javi Marín, Diego Sánchez (2), Prieto (1), Cabanas (7), Víctor Pérez (5) y Windler (3)

Árbitros: Juan Alberto Pineda y Juan P. Morales. Sin exclusiones

Municipal Marta Domínguez: Unos 3.000 espectadores.

Antonio LORCA

Competir por competir es tontería. Y si las cosas no empiezan bien en el tercer cuarto es más práctico dejarse ir suavemente que intentar reaccionar y luchar por dar una buena imagen en una de las canchas más ilustres de la categoría.

Tras una primera parte disputada, en la que el Unión Financiera había tenido momentos de cierta brillantez, un pequeño arrión del Palencia fue suficiente para que al equipo ovetense le dejara de apeteecer realizar tamaño esfuerzo ante el líder. Los de Sergio García empezaron a presionar con eficacia las líneas de pase y el equipo de Carles Marco lo sufrió y se sucedieron las pérdidas de balón. Llegó el bloqueo ofensivo y a partir de ahí se empezaron también a conceder canastas fáciles al rival. La derrota estaba cantada y por gran diferencia.



Las ventanas al paraíso en directo

las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com

La Nueva España

